

Comunicado de prensa

Pérez - Muñiz acarician el título del Volante FGA tras dominar el Rallye Pazo Tizón

O Carballiño fue escenario de la sexta cita de la temporada en el Volante FGA, a la que se llegaba tras el dominio del equipo formado por Joaquín Pérez y Adrián Muñiz en las dos citas anteriores, logrando el pleno de scratches en ambas, que les permitía llegar con una sólida renta respecto a Álvaro Castro, segundo clasificado.

Desde los primeros compases, el Pazo Tizón siguió el mismo guión que los dos rallyes anteriores, con Pérez poniendo tierra de por medio respecto a sus rivales. Castro se situaba segundo tras la primera sección, pero en la segunda pasada por Cenlle iba a sufrir problemas con las bobinas, que dejaban al motor de su Saxo rodando con la mitad de cilindros en funcionamiento, y era superado por Diego Riveiro y Roberto Suárez, que culminaban el ecuador de la prueba en puestos de podio y a casi dos minutos de la cabeza.

En el primer bucle de la tarde los participantes del Volante FGA solo disputaron uno de los tres tramos debido a diversas neutralizaciones, y precisamente en ese único tramo de Cea, Álvaro Castro cometía un error y sufría una salida de carretera, cediendo 24 segundos respecto a los ocupantes del podio, complicando mucho sus opciones a un buen resultado.

Joaquín Pérez y Adrián Muñiz completaban de nuevo una actuación excelsa imponiéndose en todas las especiales y ganando por más de tres minutos de ventaja, lo que les da opción a hacerse con el título en la próxima cita puntuable, para lo cual dependen de sí mismos y otro triunfo les otorgaría el campeonato. Diego Riveiro defendió muy bien la segunda plaza para sumar un buen botín de puntos, por delante de Roberto Suárez y un Álvaro Castro, que nuevamente luchando a contracorriente se quedaba a las puertas del podio.

Diego Camuñas completaba el top 5 poniendo fin a su mala racha, por delante de Rafael Portas y Manu Magariños, que también estaban de regreso en esta prueba.